
購入後、現在も
使用していますか？

Q1
使用頻度はどれくら
いですか？

Q2

使用して良かった点を教えてください（複数回答可）Q3

９割の方が継続
して利用してい
ます。利用して
いない方の中に
は電気代が気に
なるという意見
がありました。

7割以上の方が
2日に1回は利用
しています。
その他の中には
夏だけ利用して
いるという人が
いました。

アンケート結果

○調査期間
令和２年10月15日～11月10日

○調査対象
83名（平成31年4月から令和2年
8月までに生ごみ処理機を購入し、
半田市から補助金を受けた人）

○回答数
67名（回答率80.7％）

臭いがない、少ない

ごみ出しの量、頻度が減った

ごみ袋が軽くなった

堆肥として利用できた

その他
その他の意見
・生ごみを簡単に出さないという意識が生まれた。
・ごみの量を減らしていくという気持ちが強まった。
・分別の意識が高まり、プラや紙ごみも分けるようになった。



使用して良くなかった点を教えてください（複数回答可）Q4

特になし

その他

使うのに手間がかかる

メンテナンスが面倒

臭いがある

その他の意見
・乾燥に時間が掛かる・電気代が掛からない・少しうるさい
・水分はなくなるが量はさほど減らなかった
・果物の皮など厚みのあるものは乾燥しにくい

乾燥しない、軽くならない

数年後、処理機が使用不能
になった場合、新しい処理
機を購入しますか？

Q5

７割の方がまた
購入したいと回
答しています。

Q6
その他生ごみ処理機に関す
る意見があれば教えてくだ
さい。（一部抜粋）

• 家族間でごみについての話題が増えた。ごみの分別
を皆が行うようになった。

• 夏の臭いの発生や虫の発生を防げる。臭いが気にな
らないのでごみ捨ての頻度が減ります。ごみの廃棄
が有料化になることもありますし、ごみ袋の量が減
ることはありがたいです。補助金が出る都市である
のはとてもありがたいので、是非とも有効活用すべ
きだと思います。ごみ出しの回数が減りました!!

• 夏等に生ごみ臭がなく、よかったと思います。
• ごみ袋を買う回数が減りました。
• 家庭菜園に使用しています。穴を掘って、土と混ぜ

て土づくりをします。野菜などの育ちがいいと思い
ます。生ごみが減り、肥料になるのでとてもいいと
思います。

• 補助の金額がもう少しいただけると、より普及する
と思います。特に買い替えで補助が出なかったらそ
こで考えてしまいます。他市ではもっと補助が出る
ところもあるようなので、よろしくお願いいたしま
す。

生ごみ処理機を購入した方に補助金を出しています
生ごみ処理機購入金額の３分の２（上限15,000円）

補助金制度の詳細は、半田市クリーンセンターへお問い合わせください

半田市クリーンセンター（電話0569-23-3567 E-mail clean-c@city.handa.lg.jp）


